

Kostenloses Seminar zur Sicherheit auf dem Fahrrad

Neues Format erstmals in Kerpen

Kerpen, 24.09.2021

Fahrradfahren macht Spaß, ist gesund und entlastet die Umwelt.

In Deutschland gibt es jedes Jahr mehr Menschen, die vom PKW auf das Fahrrad umsteigen. Doch spätestens beim ersten Kreisverkehr stellen sich manche Radlerinnen und Radler die Frage: Wie habe ich mich hier zu verhalten? Wie komme ich sicher durch den Kreisel?

Das sind nicht die einzigen Fragen, die in diesem neuartigen Seminar angesprochen werden. Die Kolpingstadt Kerpen und die Polizei bieten erstmals eine Fortbildung an, die ganz speziell für die Radfahrerinnen und Radfahrer entwickelt worden ist, die viel unterwegs sind.

Anhand von Bildern werden Gefahrensituation beschrieben und Lösungsansätze diskutiert.

Das Seminar ist kostenlos.

Es findet statt am Dienstag, den 12. Oktober 2021, von 10.00 bis 12.00 Uhr in Raum 200 im Rathaus.

Eine Anmeldung unter 02237 – 58376 ist unbedingt erforderlich. Teilnehmende müssen die 3G-Regel erfüllen: Zutritt nur für Geimpfte, Genesene oder Getestete.